
こんにちは。北村友里です。 

皆さん，お元気でしょうか。コロナウイルスの影響は収まりつつありますが，

油断せず感染対策を徹底していかなければいけません。誰でも感染の可能性が

あるということを忘れずに行動して下さい。今こそ，皆で頑張っていきましょ

う！ 


